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 Et, par conséquent, tout comme il a fallu respecter Dieu 
et Son Œuvre qu’Il réalisait dans chaque étape, à travers les 
instruments qu’Il avait, et dans Son Église ; et tout comme 
on devait respecter l’Œuvre qu’Il réalisait dans des âges ou 
dispensations précédentes ; il en est de même pour notre temps.
 Ceux qui n’ont pas respecté Dieu et Son Œuvre, en n’ayant 
pas respecté les instruments qu’Il utilisait et le peuple qu’Il 
avait pour ce temps-là, ils manquaient de respect à Dieu et à 
Son Œuvre ; et, par conséquent, ils ont eu de graves problèmes 
avec Dieu.
 Ne pas respecter Abraham, par exemple, c’était ne pas 
respecter Dieu ; et beaucoup de nations ont été détruites pour 
cette raison, et des personnes aussi.
 Ne pas respecter Moïse, c’était ne pas respecter Dieu ; parce 
que Dieu était en Moïse, et Dieu réalisait Son Œuvre à travers 
le prophète Moïse ; par conséquent, ne pas le respecter, c’était 
ne pas respecter Dieu et ne pas respecter l’Œuvre de Dieu qui 
était réalisée à travers le prophète Moïse.
 Et peu importe que ce soient ou ne soient pas des amis 
ou des frères ou des familles de l’instrument que Dieu a pour 
chaque temps : ne pas respecter l’instrument que Dieu a…
 Par exemple, ne pas respecter les apôtres, Pierre, saint 
Pierre, c’était ne pas respecter Dieu, qui était en Pierre par le 
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Saint-Esprit.
 Par exemple, il y a eu une occasion où sont venues des 
personnes qui ont vendu une propriété. Et ces jours-là, alors, 
les croyants faisaient des dons à Dieu pour l’Œuvre de Dieu, et 
ils savaient qu’il viendrait une destruction pour Jérusalem (le 
temple et la ville seraient détruits aussi), et ils optimisaient leur 
temps et emmagasinaient des trésors dans le Ciel, où ils allaient 
être sûrs ; mais ils faisaient cela pour l’amour de l’Œuvre de 
Dieu. Et ils sont venus, un couple marié, et ils ont vendu une 
propriété.
 Et, ensuite, l’époux est venu vers Pierre (comme toutes 
les autres personnes faisaient) et a apporté son offrande de la 
propriété ; et Pierre lui a demandé comment l’affaire s’était 
déroulée, s’il l’avait vendu à une telle somme ; et il a dit : « Oui, 
c’est tout. »
 Et Pierre lui a dit : « Ce n’est pas à un homme que tu as 
menti, mais à Dieu. » Et il est mort.
 Et, ensuite, l’épouse est venue… Et on a emporté cette 
personne, Ananias. Ensuite, son épouse Saphira est venue, et 
alors Pierre lui dit :
	 ―Est-ce	que	vous	avez	vendu	la	propriété	?
	 ―Oui,	nous	l’avons	vendue.
	 ―Est-ce	à	un	tel	prix	que	vous	l’avez	vendue,	ce	dont	vous	
aviez	convenu	?
	 ―Oui,	nous	l’avons	vendue	à	ce	prix-là.
 Il lui dit : « Voilà ceux qui viennent d’emporter ton époux 
pour l’enterrer ; ils viennent te chercher », et elle est morte 
aussi ; parce qu’ils n’ont pas menti à Pierre, mais ils ont menti 
à Dieu, qui était en Pierre en Saint-Esprit1.
	 Donc,	savez-vous	une	chose	?	Le	révérend	William	Branham	
dit	que	cela	va	se	répéter	en	ce	temps	de	la	fin.	Par	conséquent,	cela	
va se répéter, très probablement, pendant l’accomplissement de 
la Vision de la Tente ou avant.
 Ce ne peut pas être après l’accomplissement de la Vision 
1  Actes 5:1-11
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de la Tente ; ce doit être soit pendant l’accomplissement de la 
Vision de la Tente, soit avant l’accomplissement de la Vision de 
la Tente. C’est pourquoi les personnes qui mentent ont le prix, 
ont ce qui va leur arriver signalé là.
	 Maintenant,	 rappelez-vous	 que	 l’Écriture	 dit	 de	 ne	 pas	
mentir à Dieu ; par conséquent, il y a un problème pour ceux 
qui	mentent.	Par	conséquent,	quand	vous	verrez	au	milieu	du	
christianisme ce qui est arrivé à Pierre s’accomplir de nouveau, 
rappelez-vous	ce	que	nous	disons	en	cette	occasion	:	cela	va	se	
répéter.
	 Rappelez-vous	que	c’était	au	milieu	de	l’Église	du	Seigneur	
Jésus-Christ, et ce doit être au milieu de l’Église du Seigneur 
Jésus-Christ de nouveau ; aux derniers jours par lesquels 
l’Église du Seigneur Jésus-Christ passera.
 Le respect de Dieu et de Son Œuvre, il est très important 
que toute personne croyante en Christ en tienne compte. Il 
est important que nous aimions Dieu de tout notre cœur, de 
toute notre âme, toute notre pensée, tout notre esprit, toutes 
nos forces, comme c’est signalé dans l’Écriture. Ce doit être un 
amour agapao, un amour de l’âme.
 […]
 Et les croyants en Christ vont arriver à la terre promise du 
nouveau corps, et à la terre promise du Royaume du Messie, et 
à la terre promise du Souper des Noces de l’Agneau ; parce que 
Dieu l’a promis.
 Peu importe les problèmes que le christianisme a eus, peu 
importe les problèmes que l’Église du Seigneur Jésus-Christ a 
eus : Elle va arriver à la terre promise du nouveau corps, et à 
la terre promise du Souper des Noces de l’Agneau, et à la terre 
promise du Royaume du Messie.
 C’est pourquoi il faut avoir du respect pour Dieu et pour Son 
Œuvre.	Parfois,	à	cause	de	difficultés	qui	surgissent	au	milieu	du	
peuple de Dieu, comme c’est arrivé au peuple hébreu, certains 
manquent de respect à Dieu et à Son Œuvre et au messager 
que Dieu a envoyé, et alors le problème devient grand pour ces 
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personnes.
 On doit comprendre que l’être humain, à différentes 
occasions, passe par différentes étapes en tant qu’individu, et 
certains problèmes surgissent dans la vie des personnes ou dans 
la vie du peuple complet, mais il faut aller de l’avant vers le but.
	 Avec	combien	allons-nous	 toucher	 au	but.	Vous,	pensez	 :	
« Peu importe combien ils seront ; l’important, c’est que je 
vais toucher au but. Moi, j’ai mis la main à la charrue et je ne 
regarde pas en arrière : je regarde en avant, vers le but. »
 Si quelqu’un vous dit : « Mais malgré tous les problèmes 
qu’il y a ! » Il va y avoir plus de problèmes dans la grande 
tribulation.
	 ―Mais	tu	continues	à	croire	en	Christ	et	tu	vas	de	l’avant	
même	s’il	y	a	des	problèmes	?
	 ―Bien	sûr	que	oui	!	Quand	je	serai	transformé,	il	n’y	aura	
plus de problèmes pour moi.
 C’est comme ça qu’il faut penser. Il faut penser d’une façon 
positive et de façon qu’on soit actif toujours dans l’Œuvre du 
Seigneur, travaillant à l’Œuvre du Seigneur pour le temps où 
nous vivons.
 […]
 Par conséquent, on doit être, au temps qu’on vit, conscient 
que Dieu existe, qu’il y a une Œuvre Divine, qu’il y a des 
personnes envoyées dans chaque âge ou dans chaque temps 
pour travailler à cette Œuvre ; et, alors, être tous unis dans ce 
Programme ou Projet Divin faisant l’Œuvre de Dieu ; et pouvoir 
dire comme Christ : « Il faut que je m’occupe des affaires de 
mon Père. »
	 Et	comment	 faut-il	qu’on	s’occupe	des	affaires	du	Père	?	
En travaillant. Parce qu’une personne qui s’occupe des affaires 
du	Père	et	qui	ne	 fait	 rien…	Demandez	à	un	 ingénieur,	 à	un	
constructeur, s’il y a une personne au projet qui ne fait rien, 
demandez-lui	à	quoi	elle	sert	:	pour	gêner	ceux	qui	travaillent.
 C’est une gêne, une personne qui ne fait rien. C’est pourquoi 
nous devons toujours travailler à l’Œuvre du Seigneur.
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 Celui qui ne fait rien est celui qui regarde les fautes de ceux 
qui travaillent. Et parfois la faute est corrigée, et il parle encore 
d’une faute et ne sait pas qu’elle a été corrigée.
 Dans une construction, parfois, certains qui travaillent dans 
une construction commettent une erreur ; mais ils la corrigent 
et la construction va de l’avant.
 Par conséquent, ayons une foi positive, travaillant toujours à 
l’Œuvre du Seigneur et respectant Dieu et cette Œuvre de Dieu, 
à laquelle nous travaillons ; ce qui est un grand privilège pour 
nous : d’avoir été inclus comme ouvriers de l’Œuvre Divine 
pour le temps où il nous est donné de vivre.
 La même chose que nous faisons en ce temps-ci, nous 
l’aurions faite au temps de Noé ou au temps de Moïse : 
d’être main dans la main avec Dieu dans Son Œuvre, avec les 
instruments qu’Il avait pour ce temps-là, pour réaliser cette 
Œuvre ; nous n’aurions pas fait autre chose.

DE RETOUR AU FOYER
Dr. William Soto Santiago
Dimanche 6 janvier 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
	 Voyez	que,	après	la	montagne	de	la	Transfiguration,	Jésus	
a fait quelques travaux à l’Œuvre, aux affaires du Père ; et 
ensuite… Il avait dit : « Je suis sorti de Dieu, et je reviens à 
Dieu. »
 Et nous pouvons tous dire la même chose : « Nous sommes 
sortis de Dieu » ; et après que, sur la Montagne de Sion, au 
sommet de la Montagne, se réalisera l’adoption de nous tous, 
la transformation de nos corps, nous dirons l’autre parole : « Et 
nous retournons à Dieu. Donc, au revoir ! »
 C’était ce que le Seigneur Jésus-Christ a dit quand Il s’en est 
allé ; Il a dit : « Je suis sorti de Dieu, et je reviens à Dieu. » Et 
après, quand Il a dû s’en aller, et que les disciples ont désiré en 
savoir plus, le Seigneur Lui-même ne le leur a même pas dit ; 
deux messagers, deux hommes, sont plutôt descendus, et ils 
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leur ont dit : « Ce Jésus, qui a été enlevé du milieu de vous, de 
même	que	vous	l’avez	vu	allant	au	Ciel	sur	une	nuée	(ils	ont	vu	
une nuée qui l’a enlevé), de même Il retournera. » Lui-même ne 
leur a même pas dit : « Je m’en vais, et je vais retourner », mais 
là, à ce moment-là, Il s’en est allé, et les messagers célestes leur 
ont	dit	:	«	Ne	vous	inquiétez	pas,	Il	retournera.	»
	 Mais,	regardez,	deux	mille	ans	sont	passés	pour	que,	en	ce	
temps-ci, nous arrivions au temps où Il promet d’accomplir 
cette promesse selon le Septième Sceau apocalyptique, qui est 
la Venue du Seigneur.

LE DIEU QUI POURVOIT 
(Réunion de ministres) 
Dr. William Soto Santiago 
Mardi 19 juillet 2011
Buenos Aires, Argentine
 Donc, Dieu est patient.
 Pour que Dieu suspende quelque chose, qu’Il le suspende 
pendant cent ans ou mille ans, ça, ce n’est rien pour Dieu ! ; 
mille ans, dans l’éternité, c’est moins qu’un petit grain de sable.
 Dieu est patient ; et, pour l’amour, Il fait beaucoup de chose 
en faveur de Ses enfants ; donc, beaucoup de choses peuvent 
avoir été suspendues.
 Et il y a même des bénédictions qui sont pour nous en notre 
temps, lesquelles n’ont pas été données, sauf l’échantillon 
seulement ; elles ont été données là-bas dans les temps passés. 
Ce qui vient pour le peuple de Dieu, l’Église, et pour les 
Juifs, c’est grand, c’est un très grand réveil ; un réveil qui va 
bouleverser le monde entier.
 C’est là que vont surgir les ministères de Moïse pour la 
seconde fois et d’Élie pour la cinquième fois. Et je dis « de 
Moïse	pour	la	seconde	fois	»,	mais	aussi,	si	vous	voulez	compter	
le ministère de Moïse en Jésus, ce serait alors le ministère de 
Moïse en Jésus pour la deuxième fois et, ensuite, le ministère 
de Moïse pour la troisième fois au Dernier Jour.
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 C’est sous ces ministères que beaucoup de choses vont 
arriver ; par conséquent, le plein accomplissement de la Vision 
de la Tente va avoir un rapport avec les ministères de Moïse et 
d’Élie.
	 Rappelez-vous	 que	 quand	 le	 peuple	 hébreu	 allait	 à	
travers le désert, Moïse y allait ; et un tabernacle, une tente, 
l’accompagnait, un tabernacle où était la présence de Dieu.
 Dans le ministère du quatrième Élie, il y a aussi eu des tentes 
où il prêchait et où des milliers de personnes assistaient ; dans 
différents pays, on dressait des tentes.
 Les tentes sont…, c’est la meilleure chose pour les temps 
de problèmes de l’environnement, c’est la chose la plus sûre. 
Un bâtiment se brise dans un tremblement de terre ; une tente 
résiste aux mouvements sismiques. Et avec tant de prophéties 
qui parlent de tremblements de terre, alors, Dieu doit aussi 
prendre en compte tout cela ; et, alors, cela aide plus la sécurité 
pour le peuple.
 Et en nous approchant tant de la Fête des Tabernacles… 
Rappelez-vous	 qu’une	 tante	 est	 un	 tabernacle,	 comme	 ceux	
qu’avait le peuple hébreu ; ils vivaient dans des tabernacles, 
dans des tentes. Donc, tout cela est lié pour être accompli dans 
des fêtes hébraïques.
 Quand l’accomplissement de la Vision de la Tente se 
connectera aux Hébreux… Ça a à voir avec l’Église et ensuite 
avec les Hébreux ; c’est lié au Septième Sceau aussi, et au 
Sixième Sceau.

DIEU DEMEURE PARMI SON PEUPLE
Dr. William Soto Santiago
Dimanche 8 décembre 2002
São Paulo, Brésil
	 Dans	 l’éternité,	après	 le	Règne	Millénaire,	 regardez,	nous	
serons dans la ville la plus importante de l’univers complet : 
la Nouvelle Jérusalem ; et la planète Terre deviendra la planète 
principale de toute la Création, de tout l’univers, de toutes les 
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galaxies ; par conséquent, la galaxie à laquelle appartient la 
planète Terre sera la galaxie la plus importante.
	 Et	laquelle	est-ce	?	La	Voie	lactée.	On	l’appelle	comme	ça	
à cause de la forme qu’elle a, semblable à la poitrine d’une 
femme ; par conséquent, tout comme la mère nourrit ses 
enfants, le bébé, de cette galaxie viendra toute bénédiction pour 
toutes les autres galaxies : elle nourrira spirituellement toutes 
les galaxies, et toutes les planètes, et tous les systèmes solaires, 
et tous ceux qui vivront dans l’éternité.
 Par conséquent, de la Voie lactée et de notre système solaire 
et de la planète Terre sortira toute bénédiction pour le reste de 
la	Création.	Pourquoi	 ?	Parce	que	Dieu	demeurera	 avec	Son	
peuple et au milieu de Son peuple dans la Nouvelle Jérusalem.
 Les rues seront non en bitume (en asphalte) ni en ciment, 
mais en or. Chaque partie de cette ville sera un témoignage 
d’une Œuvre de l’Amour de Dieu. C’est-à-dire que chaque 
chose	qui	sera	dans	cette	ville	préfigure	une	Œuvre	que	Christ	a	
faite. Par conséquent, tous les élus seront aussi représentés par 
les différentes parties de cette ville.
 Maintenant, nous pouvons voir que c’est la ville que 
cherchait	Abraham	 ;	 mais	 il	 ne	 l’a	 pas	 trouvée.	 Pourquoi	 ?	
Parce que le temps n’était pas encore arrivé pour elle d’être sur 
la Terre ; mais il sera là quand le temps sera venu.
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